



Alcaldía

FALLADOS LOS PREMIOS CIUDAD DE MÁLAGA 2023 QUE OTORGA EL AYUNTAMIENTO Y QUE SE ENTREGARÁN EL PRÓXIMO 15 DE SEPTIEMBRE EN LA CASONA DEL PARQUE

Los premiados son Teatro Soho CaixaBank, Copicentro, OWO, Club Balonmano Femenino, la Escuela de Arte San Telmo, la Orden Hospitalaria San Juan de Dios, el IES Belén y la asociación de voluntariado medioambiental GEA Málaga

El Alcalde y los grupos políticos con representación municipal han acordado quiénes recibirán estos galardones, con los que el Consistorio reconoce y apoya valores que contribuyan a garantizar la convivencia en armonía y el desarrollo social

5/08/2023.- El Ayuntamiento de Málaga ha fallado los Premios Ciudad de Málaga 2023, que se conceden en las categorías de Turismo; Empresa y Comercio; Innovación y Tecnología; Deporte; Cultura; Solidaridad; Educación y Sostenibilidad Ambiental, conforme a lo acordado.

El alcalde, Francisco de la Torre, y los grupos políticos con representación municipal mantuvieron ayer una reunión en la que analizaron las propuestas presentadas por las áreas de gobierno municipales. El fallo acordado será aprobado por el Pleno, de acuerdo al procedimiento establecido por la normativa municipal.

Los galardonados en los Premios Ciudad de Málaga 2023 son:

- **Premio Ciudad de Málaga al Turismo, al Teatro Soho CaixaBank.** Este premio reconoce el trabajo de su equipo en la difusión de la cultura en Málaga y en la creación de un entorno cultural atractivo tanto para malagueños como para visitantes. De acuerdo a las bases, en esta categoría se distingue a aquellas personas o instituciones cuya labor en favor del turismo de Málaga haya sido relevante, haciendo pública su contribución al fomento de los valores culturales, patrimoniales, gastronómicos, sociológicos, medioambientales o de cualquier tipo que incidan de forma notoria a la consolidación del turismo como sector estratégico en la ciudad y entendiendo éste como un turismo de calidad.
- **Premio Ciudad de Málaga a la Empresa y el Comercio, a Copicentro.**





Esta empresa malagueña que nació en 1984 y ofrecía servicio de fotocopias en pleno centro de la ciudad, se ha expandido a nivel nacional y ha aplicado la innovación y ampliado su oferta hasta convertirse en una compañía referente en materia de papelería e impresión digital. Con este premio se quiere reconocer la trayectoria de las entidades o personas que hayan destacado en el sector empresarial y del comercio, y cuya aportación al avance socioeconómico de Málaga haya sido relevante.

- **Premio Ciudad de Málaga a la Innovación y a la Tecnología, a OWO.** Se trata de una empresa malagueña creada en 2019 y es líder mundial en el sector háptico de nueva generación gracias a un sistema patentado por ellos y que permite sentir los videojuegos, películas e interactuar en el metaverso. Cuenta con más de una veintena de profesionales y está ubicada en el Polo Nacional de Contenidos Digitales del Ayuntamiento de Málaga. En esta categoría, los premios distinguen a empresas, instituciones e investigadores que están apostando por la innovación, que dedican su esfuerzo a la búsqueda de soluciones innovadoras mediante el desarrollo científico y tecnológico, así como a fomentar el avance de la ciencia, a la transferencia de tecnología y al progreso.
- **Premio Ciudad de Málaga al Deporte, al Club Balonmano Femenino.** Este equipo femenino español de balonmano de la ciudad de Málaga cuenta con un amplio palmarés y participa en la División de Honor desde 2014; en 2021 se proclamó campeón de Europa al ganar la Copa Europea Femenina de la EHF. Con este premio se valora especialmente la trayectoria personal o colectiva de aquellos deportistas o instituciones que contribuyan al fomento de los valores de permanente superación y estímulo que la práctica deportiva representa, hayan alcanzado grandes triunfos y que proyecten el nombre de Málaga por los más importantes circuitos nacionales e internacionales.
- **Premio Ciudad de Málaga a la Cultura, a la Escuela de Arte San Telmo.** Creada en 1849 bajo la denominación de Escuela de Bellas Artes, se fundó para formar alumnos especializados en distintos oficios artísticos que pudieran dar respuesta a las necesidades de una industria malagueña en auge, que tenía que competir con los productos extranjeros. Desde su creación y hasta ahora ha pasado por diferentes denominaciones y planes de estudio hasta convertirse hoy en día en un centro de referencia para el estudio de las artes plásticas, el diseño y la imagen. Este premio quiere recompensar la meritoria labor de personas o entidades que con su creación artística hayan contribuido al enriquecimiento del patrimonio cultural y a engrandecer, ampliar o difundir el arte y la cultura en y de Málaga.





- **Premio Ciudad de Málaga a la Solidaridad, a la Orden Hospitalaria San Juan de Dios.** Desde 1923 ha desarrollado una gran labor atendiendo a las personas más vulnerables, especialmente aquellas con enfermedades mentales y sin hogar. Ha contribuido a luchar contra la estigmatización y cuidado a las personas en todas sus dimensiones. Es una entidad de referencia como recurso de asistencia, acogida y atención con una metodología de intervención altamente profesionalizada que permite a las personas residentes dignificar su vida y sentirse incluidos en la sociedad. En esta categoría, el galardón es un reconocimiento a la labor individual o colectiva, de carácter extraordinario, desarrollada por personas o entidades que trabajan dentro del ámbito social y centran en el apoyo y fomento del bienestar de la población más vulnerable a través de proyectos e iniciativas que potencien la igualdad de oportunidades para los colectivos más desfavorecidos.
- **Premio Ciudad de Málaga a la Educación, al IES Belén.** Este instituto de la barriada de Nuevo San Andrés es un ejemplo de la importancia de la aplicación de la innovación en la enseñanza. Su apuesta en este sentido se ha evidenciado con proyectos como el denominado “Androide Roto” puesto en marcha por el profesor Miguel Ángel Ronda y dirigido a alumnos de FP Básica, que consistió en la creación de un taller de reparación de *smartphones* en la propia clase. Este galardón reconoce a particulares, entidades, empresas u organismos que hayan contribuido a ampliar y mejorar la oferta formativa de nuestra ciudad, que hayan puesto a disposición de la ciudad sus conocimientos o actividad docente para desempeñar proyectos educativos de interés y éxito demostrado y, en definitiva, a todas aquellas iniciativas que fomenten la mejora de la capacitación y formación de la ciudadanía malagueña.
- **Premio Ciudad de Málaga a la Sostenibilidad Ambiental, a GEA Málaga.** Esta asociación de voluntariado medioambiental cuenta con más de 130 voluntarios comprometidos con la conservación y preservación del Monte Victoria. Trabajan en diferentes ámbitos, desde las campañas de sensibilización y educación ambiental hasta la restauración, educación y ecoturismo. Este premio reconoce a aquellas personas o entidades que han destacado en la conservación y protección de los valores ambientales y han realizado una importante labor así de concienciación en el cuidado de su entorno y en la lucha contra el cambio climático, en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas.

El espíritu de estos premios es el de fomentar actitudes cívicas mediante el reconocimiento y el apoyo a determinados valores que contribuyan a garantizar la convivencia en armonía y el desarrollo social; se trata de valores contenidos en el Plan Estratégico Municipal y alineados con los ya mencionados ODS, que han inspirado la creación de las diferentes categorías.





ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS

Los galardones se entregarán en una ceremonia que tendrá lugar el próximo 15 de septiembre por la tarde en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga. Además, se retransmitirá a través de la televisión municipal Canal Málaga y los perfiles oficiales de redes sociales del Ayuntamiento. El galardón consiste en la reproducción de un atlante (elemento escultórico alusivo al papel de la ciudadanía como sostén efectivo del desarrollo de la urbe) de la fachada del Ayuntamiento de Málaga.

